

## Klassensieg

**Much (gw).** Mit mehr als 190 genannten Fahrzeugen war beim 2. Lauf zur Langstreckenmeisterschaft Nürburgring für Spannung gesorgt. Mit einem auf Herz und Nieren durchgecheckten BMW E90 325i und Set Up-Änderungen peilte das Team Derscheid Motorsport den Klassensieg an. Michael Flehmer ging als erster Fahrer auf die Strecke. Da die Piste abtrocknete griff man für die Runden von Zoran Radulovic auf Intermediates zurück. Teamchef Rolf Derscheid entschied sich, seine Runden auf Slicks zu drehen. Mit einer Zeit von 9:55 Minuten stand er auf Platz eins der Klasse. Michael Flehmer konnte einen Vorsprung auf die Klassenkonkurrenten herausfahren. Nach acht Runden übernahm dann Radulovic das Fahrzeug. Nach weiteren acht Runden übernahm Rolf Derscheid das Lenkrad. Mit konstant schnellen Zeiten baute er den Vorsprung weiter aus, sodass der BMW nach 23 Runden auf Platz 1 der Klasse als Sieger abgewunken wurde.

